

宗像保護区最優秀賞

(小学生の部)

宗像市立河東西小学校
六年 古牟田 恵愛

第15号(2)

その人から、いちごアイスが届いたそ
うです。祖母はその人が立ち直って働
いていることが嬉しかったそうです。

インターネットで保護司について調
べてみると「保護司には様々な職業の
人が参加している」と法務省のサイト
に書いてあり、別のサイトには「日本
には約四万八千人の保護司がいる」と
書いてありました。全国保護司連盟の
ホームページには、「保護司になれる
人數の上限は法律で五万二千五百人と
さだめられている」と書いてあり驚き

私は、犯罪・非行のない地域づ
くりで自分達には何ができるのか
を知るために、二十年間保護司を
している祖母に話を聞きました。
保護司とは犯罪をした人、特に中
学生などに寄り添つて話を聞いた
り、家庭訪問をしたりして立ち直
るための手助けをする民間の人た
ちのことを言います。

祖母が保護司のボランティアを
するようになつたきっかけは五人
の子どもを育てた経験を生かして
困つている人を助けるため、軽い
気持ちで始めたそうです。保護司
になつてから最初の十年はとにかく
子どもが荒れていて、万引きや
窃盗などの犯罪をした少年のところ
に行つてその人の話を聞いたり、
時間を決めて面接などもしていた
そうです。家庭訪問をすると、そ
の家の状況が大体分かるそうです。
家庭訪問をして大体の状況が分か
るなんてすごいと思いました。そ
の状況に対応した解決策を考え
手助けをする保護司の人達は、少
年たちのことをよく考えて行動し
ているのだろうなと思いました。
祖母によると、「少年がする犯罪の
ほとんどが親に対する反抗心から
始まる」そうです。

保護司のボランティアは幸福も

まま犯罪・非行のない地域をつく
るためにちよつと難しいけど、祖
母が教えてくれたように周りの人
とのつながりを大切にして、お互
いに支えあうことが大事なのかな
と思いました。だから友達が悲し
んでいたら話を聞いてあげたり、
学校で一緒に遊んだり、勉強をす
ることで協力したりして信頼できる
関係を作ることが犯罪・非行のな
い地域をつくるために最初に私た
ち子どもでもできる事ではないか
など感じました。祖母から聞いた
ことですが、最近新しい出来事が
あつたそうです。祖母が前、保護
観察の時に担当した、病気で万引
きをしてしまった人がいたそうです。
その人を祖母は小倉へ連れていっ
たそうです。
それから三年後、今年、

私は、小学校低学年のときから警察
官になることが夢でした。今でも町の
みんなを犯罪から守つて笑顔であふれ
る街にしたいと思っています。だから、
誰かを傷つけたり、だましたりする人
たちは許せませんし、社会へはもどつ
てこなくていいのではないかと、心の
片すみでは少し思っていました。

でも「社会を明るくする運動」をきつ
かげにインターネットで刑務所を出所
した人たちについて詳しく調べて、罪
を犯した人全員に対してその考え方をも
つのは間違いだと気づきました。

さらに調べていくと、一度刑務所に
入ってしまうと出所したときに仕事に
就くのが困難になるということが分か
りました。出所して就職できる人はど
しても少なく仕事に就けなかつた人のほ
どんさんはまた犯罪に手を染めてしま
う。まさに負のループだと思います。
何回も警察につかまつたり、刑務所
に入つたりするとどんどん仕事に就
けなくなってしまいます。犯罪は減
らないし、刑務所で罪をつぐなつて
これからがんばつて生きていこうと
している人の希望もなくなってしまいます。
出所した人が社会復帰をして犯罪
を減らすために私たちでできること
の一つは偏見をもたずに、理解を深
め共に生きていくことだと思います。

宗像保護区最優秀賞 (中学生の部)

宗像市立玄海中学校
三年 梨羽 美聖

ました。私は、この三つの文章を読み、
祖母の話を聞くまでは保護司といふボ
ランティアがあることも知りませんでした。
でも調べ始めてから犯罪や非行
の人達を支えていくことを探りました。
協力していることを知りました。私も
保護司のみなさんのようにはできない
かもしれないけれど、周りの友達や他
の人達を支えていくような人になり
たいと思いました。

更生保護むなかた

(3) 第15号

令和4年2月

令和4年2月

更生保護むなかた

く生きていこうとしている人もい
ると思います。犯罪者だから刑務
所にいたからといって私たちにそ
の思いを踏みにじる権利はありません。
逆にその思いを大切にして
いかなければいけないとします。
人生をやり直したいと思つて
人に手を差し伸べて、居場所を作
ることが大切です。偏見ばかりを
もつていては犯罪は減るどころか
増える一方です。みんなで更生し
ようとしている人を支えて犯罪が
少ない世の中にしていきたいです。
罪を犯した人を許したり味方に
なつたりすることはとてもなく
難しいことだと思います。罪を犯
した人を許すも許さないもんそれ
ぞです。でも、一人一人が少し
でもこれから生きようとしている
人の心を理解し、自分にできる小
さなことから始めていけば再犯は
なきつかけになりました。まずは
私自身が罪を犯した人への偏見を
なくし、理解していきたいと思
いました。いつか警察官になつた時、
罪をつぐなおうとしている人と
しつかり向き合える人になつてい
たいです。

社会全体で罪を犯した人を支え、
居場所を作つていけるようになる
ことを願っています。



ホゴちゃん サラちゃん

作文コンテスト優秀賞作品

ご協力ご指導くださいました先生方や関係者の皆様に心より感謝申し上げます。

作文コンテストは「社会を明るくする運動」の一環として、日常の家庭生活や学校生活の中で犯罪や非行などを書いて、理解を深めてもらうことを行なわれています。

本年度もコロナ禍の中、宗像市、福津市の小中学校全校から多数の応募をいただきありがとうございました。

中学校1791点。

小学1685点。

小学3年 いさ元 ひらり
「心を整える十秒」

中学校1年 伊賀崎 望
「アイスクリームの罪と罰」

中学校6年 伊豆 有祐美
「人が幸せになるために」

津屋崎中学校3年 西野 優華
「犯罪や非行をなくすために」

宗像保護区優秀賞作品



“社会を明るくする運動”で看板設置



除菌ティッシュを配布



「社会を明るくする運動」で看板設置



自由ヶ丘小学校で作文指導後の記念撮影



“社会を明るくする運動”で
ゲストティーチャーとして招かれる